

Handball/CACC 2018/Avant les quarts de finale

# Phœnix pour une place dans le dernier carré

Guy-Romuald MABICKA

Abidjan/Côte d'Ivoire

*Ce qui serait une belle performance pour la formation gabonaise qui affronte, aujourd'hui, en quart de finale, les Algériens du GSP.*

LA 40e édition du Championnat d'Afrique des clubs champions de handball entre dans sa plus importante phase. Celle des matches couperets, avec les quarts de finale qui se disputent aujourd'hui.

Pour avoir occupé la troisième place dans le groupe A, à l'issue du premier tour, Phœnix défie, à 14 heures (15 heures à Libreville), au Palais des sports de Treichville, le Groupement sportif des pétroliers (GSP) d'Algérie, autrefois Mouloudia d'Alger.

Le premier objectif atteint, nonobstant les défaites contre les Forces armées et de police (FAP) du Cameroun et Al Ahly d'Egypte, l'ambition du représentant gabonais dans la plus prestigieuse des compétitions



Photo : GRM

Yannick Christian Aubyang Milama (balle en main) a assuré être prêt pour le quart de finale

continentales des clubs est d'atteindre maintenant le dernier carré africain. Une cible à portée de main pour les nôtres, qui ont profité de la journée de mardi pour se reposer, conformément au calendrier de la compétition. Ce qui leur a donné l'occasion de travailler sur les domaines dans lesquels ils ont péché face aux Camerounais et aux Egyptiens. A présent, ils doivent comprendre que les prochains adversaires seront encore plus difficiles à jouer que

ceux précédemment rencontrés. Ainsi, au-delà de l'état d'esprit qui doit les animer, les joueurs de Phœnix devraient également faire montre de beaucoup d'engagement et de détermination pour pouvoir gravir les marches vers l'objectif poursuivi. Ces vertus commandent qu'ils soient plus solidaires, complémentaires et généreux lorsqu'il faudra défendre. Mais aussi se projeter rapidement vers l'avant et être plus efficaces devant les buts ad-



Photo : SYLLa Bai

Messaoud Berkous (à gauche) sera le danger numéro un pour Phœnix

verses. Car, en analysant par exemple le match de poule perdu (18-29) contre FAP, les poulains de Léandre Asselé méritaient d'arracher au moins le nul. Sinon mieux. D'autant plus que, s'ils avaient concrétisé les treize occasions franches vendangées, ils auraient effectivement pris le dessus sur le club camerounais. Comme l'année dernière. Au demeurant, les joueurs de Phœnix sont attendus aujourd'hui pour percer le plafond des quatre meil-

leurs équipes africaines. L'on espère, cependant, qu'ils ont suffisamment récupéré physiquement, après la dépense et la décharge énergétique à l'issue des matches de poule. Et qu'ils aient amélioré leurs aptitudes mentales. Bien qu'issu d'un pays où la discipline est mieux organisée qu'au Gabon, et malgré un riche palmarès (29 championnats d'Algérie, 28 coupes nationales, 2 supercoupes d'Algérie, 11 fois champions d'Afrique des clubs champions (un

record), 9 titres en Coupe d'Afrique des vainqueurs de coupes et autant de supercoupes d'Afrique, 2 championnats arabes des clubs champions), le club algérien est loin d'être un obstacle infranchissable. Même si dans ses rangs figure à nouveau un certain Messaoud Berkous, meilleur buteur (avec les Fenecs d'Algérie) de la dernière Coupe d'Afrique des nations au Gabon, et vainqueur de la précédente édition du CACC avec les Egyptiens du Zamalek. L'arrière gauche (ou demi-centre) sera le danger offensif numéro un pour l'arrière-garde gabonaise. Laquelle devra s'inspirer de la performance des Panthères (avec notamment Yannick Christian Aubyang Milama, Ange Junior Obame, Stéphane Warren Nze Mba, Sterenstyl Wora Dia, Willy Moure Nguema et Chérubin Tabanguet) qui, lors de la Can 2018, au Palais des sports de Libreville, étaient venus à bout sur le fil (26-25) d'une l'Algérie guidée par Berkous.

## Al Ahly-Phœnix : 28-20 Logique respectée



Photo : GRM

Chérubin Tabanguet et ses partenaires ont limité la casse

effectif qui se connaît assez bien.

Des éléments comme le demi-centre Islam Hassan, l'ailier droit Mahmoud Fayez Naaem ainsi que les pivots Mohamed Ibrahim et Amr Abdelrahim, qui jouent ensemble depuis au moins cinq ans.

L'entame de la partie est, bien évidemment, à l'avantage des partenaires du capitaine Mohamed Ahmed Ibrahim. Lesquels vont

d'ailleurs mener à la pause de sept buts (16-9). Et de revenir des vestiaires pour gérer simplement la deuxième période, tout en maintenant son considérable écart à la marque. L'issue de la rencontre (28-20) en faveur des joueurs d'Al Ahly n'est que logique.

Au cours de cette deuxième période, l'on aura surtout vu une formation gabonaise limiter la casse. Histoire d'être moins ridicule

que les équipes qui ont déjà affronté le troisième du dernier CACC.

Tout comme l'on a observé une bonification du jeu de Yannick Christian Aubyang Minlama, comparativement à celui produit lors des trois précédentes rencontres.

Et quid des deux derniers renforts que sont Chérubin Tabanguet et le Tunisien Achraf Margheli ?

Le premier a terminé la

partie avec quatre réalisations, alors que le deuxième en a inscrit un de plus que son équipier et manqué autant. Tout en mettant en exergue sa capacité à surprendre le portier adverse par des tirs à distance.

Des prédispositions dont Phœnix aura besoin aujourd'hui contre le champion d'Algérie, recordman des sacres en CACC.

G-R. M.

Abidjan/Côte d'Ivoire

*Troisièmes en 2017, le capitaine Mohamed Ahmed Ibrahim et ses partenaires font figure de favoris dans cette quarantième levée de la plus prestigieuse des compétitions continentales des clubs.*

CHÉRUBIN Tabanguet a rejoint Phœnix dans la nuit du lundi 22 octobre dernier. Le lendemain, il a effectué sa première séance d'entraînement avec le groupe. Histoire de comprendre et d'assimiler les différents schémas de jeu sur lesquels ses équipiers ont travaillé depuis la phase de préparation.

Hier, l'arrière gauche ou demi-centre international

gabonais a donc disputé ses premières minutes dans cette 40e édition du Championnat d'Afrique des clubs champions (CACC) de handball, Abidjan-2018, contre Al Ahly d'Egypte. Non pas avec l'objectif de permettre à son équipe de terrasser son adversaire venu des bords du Nil, mais plutôt pour l'emmener à rentrer dans le rythme de la compétition.

Entendu que le plus difficile pour ses partenaires et lui commence aujourd'hui, avec le quart de finale (lire ci-dessus).

Le match d'hier était, ainsi, l'occasion d'une mise en jambes face au club du Caire, naturellement favori du groupe et un des prétendants au titre continental. Et qui s'est appuyé, comme c'est le cas depuis le début du tournoi, sur un

**MOBI CASH**  
Le Mobile Money de Gabon Telecom

**Forfaits internet X2**

**DOUBLE TES FORFAITS INTERNET 4G+ AVEC MOBICASH!**

**JUSQU'AU 29 OCTOBRE**

COMPOSEZ +555#

Gabon Telecom

Service client 500

www.gabontelecom.ga